

Séjour à Crozon

Tout au bout, tout à l'ouest de la belle Bretagne
Une côte où trois côtés sont bordés d'océan
La presqu'île de Crozon, terre que mer accompagne
Découverte à vingt-huit une semaine durant

Village de Locronan, Pointe des Espagnols
Chapelle de Camaret, Menez Hom en hauteur
Roscanvel, vieil enclos paroissial d'Argol
Long Cap de la Chèvre, belles maisons de pêcheurs

Abbaye de Landévennec, église de Crozon
Tant de caps et de pointes fiers ancrés sur la mer
Tant de belles plages désertes où nous pique niquons
Dont celles de Lostmarc'h et de Telgruc-sur-mer

Un séjour de randos ensoleillées, venteuses
Où même les jambes lasses le bonheur va marchant
Où nos regards penchés vers les falaises somptueuses
Aux roches déchiquetées noires d'anciens volcans
Suivent la caresse des vagues sur les plages rocheuses.

Gilles Paquelier, 4 juin 2023